



UNIDAD Y MOVILIZACIÓN TOTAL POR LA VICTORIA DEL PACTO HISTÓRICO

CIRCULAR A LA MILITANCIA Y SIMPATIZANTES DEL PACTO HISTÓRICO

Colombia vive una hora decisiva. Frente a los ataques políticos y jurídicos contra el cambio, hoy más que nunca se requiere unidad férrea, claridad estratégica y disciplina militante.

El Pacto Histórico no se dispersa, no se divide y no se detiene.

1. Un Pacto UNIDO vota Pacto.

El 8 de marzo se vota únicamente por el Pacto Histórico al Senado y a la Cámara de Representantes. Sin ambigüedades. Sin dobles mensajes. Un solo voto: Pacto Histórico. Todas las agrupaciones fundadoras del Pacto, organizaciones y procesos territoriales deben articularse política y organizativamente para asegurar una victoria contundente.

2. No a las consultas

No se votará la consulta ni se impulsará propaganda alguna sobre ellas. Toda nuestra fuerza organizativa y política debe concentrarse en asegurar una gran votación por las listas del Pacto Histórico. No nos distraen. No nos dividen.

3. Imagen colectiva

La publicidad de nuestra campaña usará la imagen del candidato único de nuestro partido a la Presidencia: Iván Cepeda, la del líder del proceso y el logo del Pacto Histórico.

Nos abstendremos de propaganda personal en listas cerradas: se vota por el Pacto, no por individualidades. La fuerza es colectiva. Hay un proyecto histórico de país.

4. Defender lo logrado

Es momento de salir con firmeza a defender los avances del Gobierno y de la bancada del Pacto en el Congreso. Cada conquista social es fruto de la lucha popular y del Pacto Histórico.

Para profundizar el cambio necesitamos mayorías contundentes en el Congreso.

5. Llegar a cada hogar de Colombia

La militancia debe desplegarse en cada barrio, vereda y municipio.

Puerta a puerta, plazas públicas, redes, organizaciones sociales: nadie se queda sin escuchar nuestro mensaje. La batalla es territorial y se gana con presencia popular.

EL CAMBIO ES CONTIGO



6. Un solo objetivo y disciplina política

Toda la militancia debe volcarse a la campaña al Senado y la Cámara. Con disciplina política y movilización masiva vamos a asegurar la victoria electoral del 8 de marzo. Esa es nuestra consulta. Ese es nuestro mandato: ganar con el pueblo.

Quienes desconozcan estas decisiones políticas, utilicen la imagen y el acumulado del Pacto Histórico en otras campañas o actúen por fuera de la línea colectiva, estarán sujetos a la aplicación de las normas estatutarias, la ley de bancadas y a las decisiones de los órganos de dirección del movimiento.

7. Cuidado del voto y defensa de la democracia

Cada voto del Pacto Histórico debe ser protegido.

La militancia tiene la tarea de integrarse a los comités y a la estrategia de defensa electoral para vigilar, acompañar y denunciar cualquier irregularidad en las mesas de votación y en los escrutinios.

Organización, testigos electorales, reporte inmediato y control ciudadano: defender el voto es defender la democracia y la voluntad popular.

Unidad inquebrantable.

Organización popular.

Movilización total.

El Pacto Histórico avanza y va a ganar.

¡Viva la unidad del pueblo!

¡Viva el Gobierno del Cambio y el presidente Petro!

¡Iván Cepeda presidente!

Bogotá, 10 de febrero de 2026

Dirección Nacional Provisional del Pacto Histórico

EL CAMBIO ES CONTIGO